



TAPE M'EN CINQ, un concours d'écriture collective remporté par des élèves de Marcel Pagnol !

publié le 06/06/2022 - mis à jour le 08/06/2022

Descriptif :

Trois élèves de 5°C qui représentaient leur classe et le collège ont participé le 31 mai à la finale 2022 de TAPE M'EN 5 au conseil départemental 17 à La Rochelle.

31 MAI 2022, à 11 heures plus précisément :

c'est l'heure où trois élèves de 5°C Léa, Téo et Zoé montent à bord du minibus commandé par le conseil départemental. Ils se rendent à La Rochelle pour disputer la finale d'écriture collective appelée **TAPE M'EN 5**. Qu'est-ce que TAPE M'EN 5 ? Il s'agit de construire un récit cohérent à partir de mots tirés au sort, d'abord trois, puis un, puis un dernier. Le récit doit témoigner d'un ancrage en Charente Maritime et les protagonistes doivent être des adolescents. Cette manifestation littéraire organisée conjointement par le Conseil Départemental et CANOPÉ avait cette année pour marraine Carina Rozenfeld, une auteure jeunesse qui à ce jour a publié une quarantaine de romans et remporté de nombreux prix. Elle a accompagné les élèves tout au long de cette aventure en leur envoyant du courrier et des messages vidéo.



https://fr.wikipedia.org/wiki/Carina_Rozenfeld

Avant d'arriver à La Rochelle, un arrêt à Tonnay-Charente pour embarquer trois élèves de 6° du collège Joliot-Curie.

Après un pique-nique au bord de la mer, c'est le début de l'épreuve dès 13 heures. Des tables ont été installées sous les pins face à la mer. Les candidats composent avec beaucoup de concentration. On entend le murmure de leurs échanges. Carina Rozenfeld écrit seule à leurs côtés, elle lira, elle aussi, son texte composé avec les mêmes contraintes de mots et de temps. Le temps de la lecture des dix-huit propositions permet de mesurer l'inventivité des compositions. Mais il faut attendre avec une certaine fièvre que le jury ait délibéré.

4 textes sont choisis sans ordre hiérarchique : le collège Marcel Pagnol est bientôt appelé. Léa, Téo et Zoé n'en croient pas leurs oreilles ! Mais leur joie est complète quand le collège de Tonnay-Charente est appelé aussitôt

après : leurs compagnons de la journée sont eux aussi lauréats ! Le retour s'effectue dans la joie et la bonne humeur.



Allez jusqu'au bout et lisez le texte de nos trois lauréats !

Document joint

 [tape_m_en_5_champion_](#) (PDF de 62.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.